

# 習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

性別	習いごとに出会いは期待していましたか？	出会ったときの年齢	出会った相手の年齢	年の差	出会った習い事	出会いのきっかけを教えてください	出会ってから、どのようにお付き合い(あるいは結婚)まで進展していたのか、簡潔に初めを詳しく教えてください	その方とは、最終的にどうなりましたか？	ご経験を元に、習いごとで出会いをゲットするコツを教えてください
女性	あればいいとは思っていた	30代	20代	±5歳	ランニング	元々私が入っていたマラソンの市民クラブに今の夫が入っていました。最初の日は全く疎らず、私は夫に全く興味がありませんでしたが、夫は私のことを昔手なタイプだと興味があったようです。初対面の日は目を合わせることもなくこんな感じで終わりました。	出会ってから徐々に話すようにはなりましたが、夫は私がいまいる場所が苦手なようで、ちよつと避けられていました。しかし出会ってから2ヶ月程経った頃、夫が夫が走っている姿の動画を撮ったので(フォームの研究の為)、それをSNSで送りました。そこからLINEの交換をし、夫が来月のマラソンで自己ベストが出たら一緒にご飯に行ってくださいと言って、了承しました。そして夫はそのマラソンで大幅に自己ベストをだし、一緒にご飯に行くことになったのです。女慣れしていない夫とのデートは非常におもしろくなく、全く付き合えるか考えていませんでした。が、その後夫が2回告白をされ、話し付き合った結果、結婚し今では仲良く暮らしています。	結婚しました。	同じ趣味だとお互い分かり合える分、価値観が違って苦労することもあります。お互いのやり方を理解する、もしくは干渉しなくなったらうまくいくと思います。
女性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±5歳	ギター教室	ギターのグループレッスンの教室に通っていたのですが、彼も同じ曜日の同じ時間のレッスンに参加していたのが出会ったきっかけです。毎週1時間一緒に練習したり、雑談したりしているうちに、段々と仲良くなっていききました。	はじめは週一度のレッスンを会うだけの関係でしたが、だんだんと仲良くなるうちに、スタジオを借りて一緒にギターの練習をするようになりました。仲良くなった1番のきっかけは、発表会で一緒に演奏することになったことです。その時から私は彼が気に入っていたので、発表会の練習を口実として頻りに彼を誘い、練習頻りに食事に行くようになりました。半年くらいそんな関係が続いた後、私から告白してオッケーをもらい、付き合うことになりました。	1年半付き合ってから別れました。	男女比が半々くらいの習い事を選ぶといいと思います。同性ばかりの習い事だと出会いが少ないですし、異性ばかりの習い事だと少し居心地が悪いと思うので、程よい比率の習い事をおすすめです。
女性	あればいいとは思っていた	20代	20代	完全に同い年	空手	私が先に空手の社会人の教室に通っていたが、経験者ということでその教室に加わったのが同い年の会社員の相手でした。偶然同い年だったのでいろいろ話をしているうちに仲良くなり、向こうの方から交際を申し込んで付き合うことになりました。	デートは相手の好きな競馬場に行くことが多かったです。一々買い物や食事などもあるもののデートもしました。相手は大手電機メーカーの営業担当で平日は遅くまで残業していることが多く、一方で私は福祉関係の仕事で平日休みでないことがほとんどだったので、それと相手はそれを理解したうえで付き合っていました。それと出てきたのでなかなか出会いを得られない女性ばかりの仕事についている私としてはどうも嬉しいことでした。	約1年半ほど付き合っていました。その後空手教室に入会した1歳年下の女性に相手を手を出してしまい、そちらを気に入ったようだったのでこちらからお別れしました。	普段仕事などで異性とのお会いがないという方はもちろん、同じ話題で盛り上がりやすい可能性が高くなり、付き合いやすいというお助めだと思います。
男性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	英会話スクール	努めていた会社で、職員の英会話スキルアップのため、業務終了後にアメリカ人が英会話学校から出張で来てくれてレッスンをしてくれていました。レッスン料は会社も少し負担してくれるということでしたので、英語が話せるとカッコイイという感じで参加しました。しかし、しばらくすると私は人事移動で、別の会社に行くことになり、職場での英会話レッスンが難しくなってしまう。せっかく始めた英会話を途中で辞めたくなかったので、移動先の英会話教室に通うことになりました。その教室の生徒さんは、私の同年代くらいの女性が多く、クラスも同じになり、すぐに仲良くなりました。レッスンで、疑心暗鬼な恋人トークみたいな英会話もしましたから、その気になりやすかったと思います。	会社で仕事が終わってから、英会話教室に通っていました。いつもは英会話教室が終わってかなり帰ってから晩飯を食べていました。英会話教室でクラスで仲よくなった女の子にレッスン後に晩飯一緒にたべませんか？と誘うも拒絶なく、居酒屋やレストランで、晩飯を一緒にすることがありました。英会話教室に通っている間、4人の女の子とレッスン後に晩飯にいきました。女の子2人と私の3人でいくこともありましたが、クラスで一審しくなった女の子は2人でよく行きました。お互い連絡先も交換して、レッスンで同じクラスになるようスケジュール調整したりしてプライベートになることになりました。そのうちとは、英会話教室の外で、仕事が休みの時にデートをしたりするようになりました。	私が、人事移動で、元の会社に戻ることになり、会うことがなくなり、自然消滅しました。	会社員なら、仕事が終わってから習い事をする場合が多いと思います。習い事の中で私になる方がいたら、習い事の相談をするというところで後者に誘うといいと思います。お腹が減ったりすると本能的な欲望が強くなるというのを聞いたことがあります。食事の場でアプローチすると上手いかもしれません。
男性	あればいいとは思っていた	10代	10代	完全に同い年	塾	高校時代の塾で出会いました。塾には総勢50人ぐらいいて、ほとんどは顔を知らない程度でした。ある日英語の補習で彼女とまた手組の席になりました。その時に、話すようになり、仲が深まるようになりました。	英語の補習のA先生がペアをあれと言いました。その時、役を決めて発音をする練習でしたが、その役が彼女のアップルの役でした。それまでそのような経験がなかった僕はとても緊張してしまい、おぼろおぼろこころ慮してくれた彼女をみて好きになりました。その補習には毎回出席するようになり、一緒に帰るようになり、遊ぶようになり、大学入試が終わる、塾の合格パーティーの時に勇気を出して自分に付き合うことができました。	2年付き合ってから別れました。	絶対の方がいいです！同じことをしている人たちなら探さなくても共通の話題があります。距離が縮まりやすいと思います。
男性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±3歳	社交ダンス	私は大学時代に社交ダンス部に加入していました。30代になり、何か趣味を持たねばと思い、社交ダンス教室へ通い始めました。そのダンス教室に来ていたのが彼女さんでした。彼女は社交ダンスは素人でした。たまたま練習にくる曜日と時間帯が同じでパートナーとして踊るようになった。	お互いに家庭があったので、最初は、練習の合間におしゃべりしたりしていました。そのうち練習が終わった後お茶を飲みに行く程度でしたが、練習や会話をしているうちにお互いに相手のことが好きになりました。そして、縁の関係を持つようになりました。急に音W不倫関係です。彼女と会うのは毎週土曜日のダンス教室の練習後、2時間程度でした。社交ダンス教室には2年間通いましたが、その後W不倫関係は3年間続きました。	その後別れて、現在は音信不通です。	出会いよりも優先順位は自分に合う習い事を選択すべきです。お金もかかるし、出会いはあくまでも副産物ですが、共通の習い事なので会話は弾みます。
男性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±5歳	スイミングスクール	スイミングスクールへ通い同じコースで頻りに顔を合わせるようになったのがきっかけです。私は引き締まった身体にしたいと思ったのがスイミングをやるきっかけになったので、そういった気持ちがあったら出会えることはなかったです。	最初は全く話をしませんでした。私の方から上手ですなと話をかけました。そこから話を膨らませて水泳に関する話をすることで会話が弾みました。何回か顔をあわせてたので会話をしていく中でご飯に誘ったらオッケーといってもらえたのでご飯へ行き交際へと繋げることができました。交際後もスイミングスクールで会話をしたり泳ぎに誘ったりして、徐々に話していくのかについても話をしました。同じ共通点があったので波長はあっていました。	半年ほどで別れました。	頻りに顔をあわせておとなしく自然な状態で話をかけられるので、自然な状態で話してみてください。また最初から出会いを求めために習い事をするのではなく出会えたらいいという気持ちで挑むことが大事だと思います。
男性	あればいいとは思っていた	30代	20代	±5歳	テニススクール	同じ英会話スクールで彼は上級コース、私は初級コースでした。受付で毎回会うのが挨拶程度の付き合いでしたが、彼からは私も彼もテニスをやるようになった。そこから頻りに誘われて、よく話すようになりました。	テニススクールは1面につき生徒数が10人程度おり、レッスン中に休憩の時間があります。(10人全員がコートには入れないので)その休憩時間を狙って、話しかけたのがきっかけです。交際までの過程で最もラッキーだったのは、比較的クラス内の生徒同士が皆仲よかったのと、イベントを開くのが好きな生徒さんがいた関係で、クラス内で忘年会や新年会等の食事が定期的に開かれることになり、連絡先の交換→交際と発展しました。	1年半ほど付き合ってから別れました。	テニス以外でもコアコースやダンスなど、グループで活動する習い事はおすすめです。特にレッスン後に食事会等がある習い事はかなり出会いのチャンスになると思います。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±5歳	英会話スクール	同じ英会話スクールで彼は上級コース、私は初級コースでした。受付で毎回会うのが挨拶程度の付き合いでしたが、彼からは私も彼もテニスをやるようになった。そこから頻りに誘われて、よく話すようになりました。	共通のお友達カップルを含めて4人でちよくよく遊ぶようになり、4人でドライブへ行ったりレストランへ行ったりするようになり、自然と彼のことを意識するようになりました。ある日料理の得意な彼が私を自宅に招待してくれました。美味しい手料理をいただいた後、彼から私に「自慢だった」と告白されました。その日には私も彼との付き合いになったことにも嬉しく、そのまま告白を受け入れてお付き合いすることになりました。	1年間付き合ってから別れました。	習い事で、出会いのチャンスはあると思います。ただ出会いだけに目標を置くのではなく本道に自分の習いたいものをしていて時こそ自分が生き生きとしてよい出会いに恵まれると思います。

# 習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

女性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	ジム	<p>最初は、同じチームになって話すようになりました。しばらく通っていたら顔見知りになり会うたびに話すようになり行きました。お互いにスポーツが好きだったので話合い話しやすくなり仲良くなりました。半年くらい経ってから、彼からサッカーの観戦チケットがあるから一緒にいかないかと誘われました。その時に一緒にご飯に行き、サッカー観戦をしました。その後からジム以外でも会うようになっていき、2回目のデートの報告もされました。</p> <p>お互いにダンス経験者で、そのレッスンの中では上手いグループだったためよくライバル相手になることが多く自然と2人で話したり関わったりすることが増えました。レッスン後によく話したり2人でカフェに行ったり、飲み会に参加したりする中で連絡先を交換して毎日やりとりをするように、ダンススクール以外でも2人で会うようになり、レッスンを始めて3か月後くらいに付き合いはじめました。その後は1年ほどお付き合いをつづけました。</p>	現在も付き合っています。	趣味が同じだと話すことにも困らずに自然と仲良くなることができると思います！スポーツはチームプレイだったりすると仲良くなりやすく出会いもおおいとおもいます！
女性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	テニススクール	<p>もともと学生のころテニス部だったため、社会人になって運動不慣れもありテニスを始めたいなと思っていました。地域新聞に記載されていたテニススクールに体験で入ったときに出会いました。すぐにテニススクールへ通うことを決め、同じレッスンを受けていくうちに仲良くなりました。</p>	1年付き合ってから彼の転勤が決まり、同じタイミングで私も仕事で忙しくなり別れてしまいました。	自分の興味のあること、好きなことをぜひするべきだと思います。友達と行くのではなく1人でいいことで友達を作れるようになって自然と異性とも出会えると思います。
男性	まったく期待していなかった	10代	20代	±3歳	ボクシングジム	<p>大学生になり運動をやめた自分は徐々に太り出して、周りからも指摘を受けるようになってきたため、ダイエットかつ筋トスの目的で入った地元のボクシングジムに、先輩として前から入っていた年上の女性がその人でした。</p>	3ヶ月付き合ってから別れた	その習い事は自分でできると楽しいと思えるものでなければいけないし、すぐに相手が見つかるものも頼らないため、継続して続けられると思うものを選んで、粘り強くやっていくといい。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	英会話スクール	<p>海外に将来、出張がある会社に入社したと同時に、英会話スクールに通いはじめ、グループ制にしたところ、同じような目的の男性がいました。英会話のレベルが一緒だと、先生から話題が提供されて、その人から英会話スクールの初日に話しかけられました。</p>	海外に行く2年の間はつきあってましたが、やはり違う海外にお互いに行き、ずれ違いの出会いがあるかもしれないと思いながら通うことをアドバイスします。	当時は出会い目的ではなかったけど、何も構えずにスクールに通い、自然と彼氏ができました。あまり目的をお互いにと決めつけることなく、自然に、もしかしら出会いがあるかもしれないと思いながら通うことをアドバイスします。
男性	まったく期待していなかった	20代	20代	完全に同い年	空手	<p>もともと大学時代武道系の部活をしていて、社会人になって何か始めたいと思って近所の空手道場に見学に行った際、同じタイミングで見学に来ていた女性がいて、それが彼女と出会ったきっかけでした。職場が近かったのも話もはずみでした。</p>		まずは無心でその習い事を楽しむという姿勢がいいと思います。特に自分のスキルを発揮できるタイプの習い事ならストイックに向き合うほど、周りの人たちからしても好意を持たれる気がします。
男性	期待していた	40代	40代	完全に同い年	ダンススクール	<p>僕がコスプレをして通っていた時、同じコスプレをしている女性と出会い興味を持ったので声をかけたところ見事意気投合！！付き合うことになった！！初めは遠くから眺めているだけだったがだんだん距離をちぢめていき付き合うことになった</p>	1年後に結婚した	やはり個性的な見た目であることが速付き合うコツ！！個性があれば人目を惹くので付き合いやすい出会いやすい！！
男性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±5歳	英会話スクール	<p>レッスンの曜日と時間帯が同じだったので最初は顔を合わさず程度でしたが、近い席が偶然自分の預けかかないという状況が何度も起こり講師との会話が増え、お互い若い時にワーキングホリデーで海外生活の経験があったということから距離が縮まってきました。</p>	2年ほど付き合いましたが、彼女の仕事の転勤で遠方に引っ越すことになり、仕事でのキャリアを優先したいという願いもあり、関係は終わってしまいました。	出会いの願いを最初から意識しすぎないこと、まずはその習い事をしたいという動機で始め、自然体でいることがコツだと思います。また何か共通点を持っている人を探すのも良いと思います。
女性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	料理教室	<p>全くの初心者で1人で参加でした。その料理教室はその日毎に班分けをしますが、たまたま同じ班なのが彼でした。料理が出来ないと思われないと思えば思うほど、手が慣れていき上手になっていっているのですが、この姿を見て一目惚れしたと言っていました。</p>	半年で別れました。	自分の弱みを見せれるようなところでもいいと思います。「できない」「難しい」と思っていたり、それが行動に出ていらずと、「助けてほしい」「一緒にやりたい」と思ってくれる方は少なからずいると思います！
男性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	ダンススクール	<p>自身が元ダンス経験者であり、社会人になり趣味として、再度ダンススタジオに通っていた際に、後から新しくレッスンに参加してきた人と出会いました。ペアで振り付けをする場面等もあり、徐々に親交が深まってきました。</p>	別れました。	相手が出会いを求めて習い事をしているのか、習い事が主体なのか分からないため、あくまで恋愛対象とは捉えず余裕を見せることが大事だと思います。
女性	まったく期待していなかった	20代	30代	±5歳	ボクシングジム	<p>男性はキックボクシングがメインで、女性はボクササイズがメインのジムに通いました。特にリングがあるようなジムではなく、基本キック打ちで楽しくやりましょうという感じでした。男女で内容が違うのでわかれてやることも多かったのですが、同じスタジオ内にいるので自然と仲良くなりました。</p>	半年後別れました	メインで男性が結構いるような習い事がおすすめです。女子が少し行くのを戸惑う格闘系は、意外とダイエットコースとあるので、勇気を出して試してみてください。



習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

女性	まったく期待していなかった	20代	30代	±3歳	英会話スクール	初めてレッスンで彼に会ったときは、臆せずしっかりと発言したり質問したりアグレッシブですごくいいなと思っていました。たまたまレッスン振替で同じクラスになることが続いたのですが、彼の前向きな姿勢や声がかさ、そして柔らかな物腰に惹かれるようになりまし た。私は正式に曜日を察して彼と同じクラスを取るようになつたのですが、何度がレッスンで一緒になった後、私からレッスン後に彼に誘いました。そこから何回かレッスン後にお茶に行ったり食事に行ったりするようになり、彼の方からお付き合いを申し込んでくれました。	2年半付き合いましたが、彼の転勤で遠距離になり別れました。	19時や20時から始まる英会話レッスンであれば仕事終わりに通う男性が多く、仕事で英語を使うような優秀な人や上昇志向の強い人と出会えると感じました。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	ゴスペル教室	昔から歌を歌うのが好きで、前から気に入っていたゴスペル教室に通うようになりました。そこは20代〜60代くらいまで幅広い年齢層の人が通っているのですが、彼はそこに1年前くらいから通っていたようでそこで出会いました。	3年付き合ったのちに結婚しました。	習い事をするなら自分の好きなことをするのがいいと思います。好きな習い事で出会えれば共通の趣味となるので付き合いも楽しいです。
女性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±3歳	テニススクール	新たに入ったテニススクールで、同じクラスの生徒さんと家へに帰るときに知り合った。レッスンの最後になブルバドゲームをする時間があり、よくベアになることがあったので自然と仲良くなりました。	今も付き合い合っている	習い事は、平日夜遅めの時間帯にすると仕事帰りの男性が多いです。個人レッスンでなく、集団レッスンにすると生徒同士のかかわりが多くなります。
女性	まったく期待していなかった	30代	30代	±3歳	書道	彼は、私が入会した書道教室に以前から通っていた方でした。彼は、書道の段の級を持っており、私の先輩です。私は、子ども向けに書道を持っており、社会人になってまた勉強し直そうと思入会しました。彼とは書道という趣味が共通していたので、話が合いました。	結婚した	「習い事を始めると、同じ趣味の人がいるから、共通の話題に事欠かないよ。ダメもとでいいから、始めるなら早い方がいいと思う」
男性	まったく期待していなかった	30代	20代	±5歳	バドミントンスクール	職場の同僚数名と遊び感覚で入会したのですが、そのバドミントンスクールでは、全6コートを使って各コートにランダムに人が割り振られるため知らない相手と当たることやベアを組むことが多くありその中で知り合いました。	1年程お付き合いしましたが、自分が転職で引越したタイミングで分れました。	経験上ではないですが、1人で参加すると話しかけるハードルが上がるので可能であればご友人や職場の方と一緒に習い事始めてみてはいかがでしょうか。
男性	まったく期待していなかった	40代	40代	完全に同い年	ヨガスクール	自分がヨガスクールへ行こうと思っていていましてそこで彼は、声をかけてくれたのが彼女でいていろいろとわからないうちに彼と知り合いました。彼とは書道という趣味が共通していたので、話が合いました。	別れました。	まずはやはり行って話す機会を多くしてみたりとかですかね。コツというよりは自然にそうなるような感じになったらいいのではないかと思います。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±5歳	料理教室	料理教室で同じグループになった男性がいて、その中でもベアになってください、とのこと、他の方たちがベアを作っていく中、お互いに余り初めになら、とさう感じ、一緒にやりませんか？とお声をかけていただいたところがきっかけです。	半年ほど付き合ってから別れました。	出会いを目的として行くと残念な結果に終わることもあるから、あまりさう言うふうに考えず趣味でもできたらいいな、程度で終わってみるのもいいのかな。
男性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	ジム	いつも同じ時間にジムに行っており、朝の仕事前になります。そこで、いつも朝会うようになってから、お互いが意識するようになり、ついにはお互い目が合うようになった。お互い目が合うようになっていって家も近い所だったので気が合いました。	1年付き合ってから別れました。	下心なしに、笑顔で話しかければ、意外とすんなり仲良く慣れます。初めは、笑顔で挨拶くらいでもOKだと思います。
女性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±3歳	英会話スクール	海外旅行が好きで英語を話せるようになりたいと思っていて、英会話スクールを探していました。その条件として、先生は外国人、マンツーマン、あとは月謝、そこで見つけた個人経営のスクールに週1回で通い始めたことがきっかけです。	約3年付き合いましたが、別れてしまいました。	習い事で異性との出会いがあるような教室に通うこと。そして通ってみていいと思う相手がいたら、まずは友達になることから始めるといい。
女性	あればいいとは思っていた	50代	30代	±3歳	料理教室	もともとは料理教室に自分が通いたいと思い、色々体験で行っていた場所に彼がいました。最初は特に気にもせず存在を全く意識はしていませんでした。ですが料理のレッスンの順にたまたま近くによることがありお互いに顔見知りになったのがきっかけでした。	今も付き合い合っている	運した場合本当にたまたま近くにいる人が共通の趣味で話が習い事などは共通の話題ですのでガンガン話に行ったらほうがいいと思います。

# 習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	英会話スクール	<p>私が通っていた英会話教室に彼氏があとから通ってきた。私に通っていた英会話教室は教室で大人教で受けるような授業スタイルだったので比較的他の生徒とも話す機会が多く今の彼氏とも仲良く話せることが多かった。</p> <p>お菓子教室に通い始めてから、よく見かけるようになり、ちよとずつ会話するようになった。参加する時間が同じになることが多かったので、ほかの方たちよりも頻繁に見かっていたため、お互いがだんだん意識していった。</p> <p>テニススクールに通ってたら、あとから新規でその方がスクールに入ってきて、レッスンの時に喋りだしてて中よくなり、気づいたらレッスン終了後も外で会話し始める中になり、連絡先も交換し、レッスンの時以外にも連絡を取り合う中になりました。</p>	<p>英会話教室では発声練習もあるため公然の場で思い切り間違えてしまう場もありその分みんなと打ち解けられるような時間が短かったです。彼氏が隣の席だったときそう思ったときもあり毎年も近づくためすぐに仲良くなりました。その頃から意識するようになり、お互い恋人がいらないということも感じよ、道びこいったりご飯を食べに行ったりしていました。ななと私から誘うするタイミングを伺っていました。が、彼氏から不意に告白されました。</p> <p>教室で頻繁にシフトの時間が同じになるので、ちよとずつ会話するようになり、次はいつ来るんですか？など同じシフトになるようにしていた。</p> <p>教室に通いだして3か月ぐらからはすっかり中もよくなってきていたので、教室の後、軽い感じで食事に誘ったらOKしてくれたのが初めての二人でのデート？でした。</p> <p>それからはお互い連絡を頻繁にとるようになり、教室でそれよりも、普通に会う方が多くなってきたおつあいるようになった。</p> <p>仲良くなり、連絡先を交換してからLINEでやり取りする仲になり、ちよとした美える話をLINEでしたりして、徐々に気が許すようになってから、恋人がいるのか、いないのか、さりげなく聞いてみた。恋人もいないという事だったので、思い切ってテニスレッスンが休みだった休日の日に、テニスの用品見に行くついでに、お買物とお茶しないかと誘ったら、即答でハイと応じてくれたので、その後レッスン以外の時一人で映画館行くなどのデートを重ねて、交際を申し出たら、快諾してくれました。</p>	<p>習い事で他の生徒との会話をすることが多いので気になる人がいれば積極的に話に行くで仲良く慣れる可能性があります。</p>
男性	期待していた	30代	20代	±5歳	お菓子作り教室	<p>お菓子作り教室に通い始めてから、よく見かけるようになり、ちよとずつ会話するようになった。参加する時間が同じになることが多かったので、ほかの方たちよりも頻繁に見かっていたため、お互いがだんだん意識していった。</p>	<p>別れました。</p>	<p>30代のおじさんがお菓子教室を選んだ時点で、目的は女性探し、でした。周りからは見え見えだからやめとけ言われましたが、わかりやすい熱意を掲げていれば誰か相手してくれます。</p>
男性	まったく期待していなかった	30代	30代	±5歳	テニススクール	<p>テニススクールに通ってたら、あとから新規でその方がスクールに入ってきて、レッスンの時に喋りだしてて中よくなり、気づいたらレッスン終了後も外で会話し始める中になり、連絡先も交換し、レッスンの時以外にも連絡を取り合う中になりました。</p>	<p>今も付き合っている。</p>	<p>同じ習い事をする人らと手く溶け込む、あと体型は締まっている方が絶対好かれるので、とにかく体型の管理と維持は絶対に怠らないこと。</p>
男性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	フットサル	<p>フットサルスクールは初心者参加OKの所で運動不足解消の為に参加しましたが、実際に行ってみると男女混合、ランダムで試合に出るメンバーが決定されるのですが、そこでたまに一組にプレーすることになった当時21、22歳の女性と出会いました。</p>	<p>向こうから告白されましたが、断ったことで気とまづくなり会わなくなりました。</p>	<p>出会いを見つめる為には行動しないといけないので、どんなんチャレンジすることを勧めようと思います。</p>
男性	まったく期待していなかった	30代	20代	±5歳	ゴルフスクール	<p>出会ったのはゴルフスクールでした。通っていたゴルフスクールは一人のコーチに4、5名が一度にレッスンを受けるタイプのスクールでした。私は毎週同じ曜日の同じ時間で受講することが多く、彼女も同じ時間で受講することが多く、そこで知り合いました。</p>	<p>半年で別れました。ゴルフをやる女性はお金がかかります。</p>	<p>習い事に出会いを求める人はあまり多くないと思います。なので、挨拶からでも積極的に声をかけて会話を仲良くすることが必要だと思います。習い事という同じ趣味を持っているので会話に困ることはないと思います。</p>
女性	まったく期待していなかった	30代	30代	±5歳	整体スクール	<p>同じ整体スクールで同じ日に受講していた。実習での練習では誰かとペアになって練習するのですが、その日またまたペアになって練習しました。それまで受講日を重ねたことはなかったのですが、アットホームな教室でみんな仲がいいところだったこともあり、その日に初めて話しました。</p>	<p>1年ちよと付き合ってから別れました。</p>	<p>周りがくつつようとするところもあるので、みんなと仲良くすること、飲み会などがあればなるべく参加するようにすること</p>
男性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	お菓子作り教室	<p>お菓子作りが好きでネットで見つけた教室に通い始めた時に生徒さんとして出会ったのがきっかけです。最初は相手もまだ通い始めたばかりみたいでお互いお菓子作りに興味があり好きなお菓子や、お店などの話で仲良くになりました。</p>	<p>今も付き合ってます</p>	<p>基本的に習い事や教室などでは同じ好きなもの同士が集まるので仲良くなりやすいと思うので、趣味の事で一緒に遊びに行ったりして距離を縮めるのがいいと思います</p>
男性	あればいいとは思っていた	30代	20代	±5歳	テニススクール	<p>会社での仕事でデスクワークが主体だったため、会社にいる間は殆どの時間、椅子に座ったままで動かず、会社以外でも積極的に運動することをなかつた私は、運動不足を解消のため、テニススクールに通い出したのです。そして、1ヶ月が過ぎた頃に、ミックスダブルスで試合形式の練習をした時にペアを組んだ女性が、私の好みにぴったりだったので、練習後に思い切ってその女性を食事へ誘ったのがきっかけでした。</p>	<p>2年ほどお付き合いをして、分かれしました。彼女の実家が九州で薬局を営んでいて、薬剤師だった彼女は、薬局を継ぐためにの実家に帰りました。</p>	<p>「もし、気に入った人がいたら、思い切って声をかけてみる」とい。どうせダメとだし、習い事なら会社と違って気まずくなくても、その時は習い事を辞めればいだけだしってアドバイスします。</p>
女性	あればいいとは思っていた	40代	40代	±5歳	ジム	<p>ランニングマシーンなどが有るジムで出会ったのですが、私はほとんど毎日、仕事帰りにジムに寄ってランニングマシーンなどを使って1時間ぐら運動していました。彼の方は仕事の休みに週に1回ジムに来るみたいで、ランニングマシーンで隣になって話すようになりました。</p>	<p>1年ぐら付き合い合ってから別れました。</p>	<p>何処で出会いがあるかわからないから、習い事も良いと思うよ。習い事でもし、気になる人が見つかったら自分から積極的に動いてみて！ってアドバイスします。</p>

習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

男性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	ピアノ	グループレッスンの宿題をしているときに、ちょっとわからない時があり、LINEをしたのがきっかけでした。最初は業務連絡やそれぞれのわからないところを聞くだけのやり取りでしたが、次第にそれぞれのこと聞き初めたり、お食事を一緒にするようになっていきました。あるとき運弾を一緒にやることになりました。コンクールに出るために、レッスンは違う場所で一緒に練習をするようになりました。そこでどんどんと関係が深まり、お付き合いが始まりました。	海外転勤があり、3年で別れました。	出会いを求めて、習い事をするのはお勧めできないけれども、ダメでもとと。ネットワークを広めようとしていくのは良いと思う。
女性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±5歳	語学	スペイン語を独学で始めて半年くらい経ったときに、モチベーションアップのため、喫茶店でやっているスペイン語カフェに参加してみた。初めての参加で緊張していた時に、1人の男性に話しかけられたのがきっかけ。相手も初参加だったらしく、話が合った。	4年付き合ったけれど、仕事の転勤で遠距離になり別れた。	出会いにガツガツしないこと。出会いがあればいい程度で習い事を真剣にしていれば、同じように真剣な人との出会いがあると思う。
男性	まったく期待していなかった	40代	30代	±5歳	合気道	合気道は、争う武道ではなくお互いに技を掛け合って、修練していきます。そして技を掛け合う相手は男性女性、或いは年齢など一丁関係なく、様々な人と組みます。当然、年齢な女性とも組んで、一つの技を20分ほど練習します。その度では当然、一回ごとに交代しなからの練習ですが、その程度、今のほどだったかとか何かやりずらくはなかったか？とかのコミュニケーションが大事になり、必然的に交流が生まれます。	現在、お付き合い中です。	素直に自分ができないことを教えてもらい、それができるようになることが、やがて二人の目標になっていき、達成した時には二人で喜べる関係になっていきます。そうすればもう二人の距離は縮まります
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	和太鼓サークル	元々私が通っていました。ベテランの域に入っていたので新しい人の指導にもあたっていたところ、教えていた人が友達も誘いたいとのことと連れてきたのが彼でした。教えていた人の後輩という立場で入会してきたのがきっかけです。	付き合ってから1年で結婚、5年で離婚しました。	習っていることをほんとに好きな気持ちは大事にした方がいいと思います。出会い重視になってしまうと一緒にやっている方にも迷惑をかけてしまうことと思うので。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	完全に同い年	ピアノ	相手は複数人で習うピアノ教室で、よく同じ日時に一緒になる生徒さんでした。主に私と相手、あとの二人は既婚者の男性(50代)と女性(60代)といったスタッフで、同じ年齢だったことから必然的に距離が縮まりました。	相手がピアノ教室をやめてから、関係が自然消滅しました(一年ちょっとでした)。	出会いだけを求めて習い事を始めても、真面目に取り組みたい人には見抜かれてしまうと思います。気にならず相手を見つけたら、習い事に真剣に取り組み、頑張っている自分の姿を見てもええいいと思います。
女性	まったく期待していなかった	20代	30代	±10歳	デザインスクール	社会人のデザインスクールに行ったときに同じクラスになりました。私が最年少、彼が最年長だったので、周りとはとても気がつかって話していました。せががくクラスメイトになったのでたくさん話すようにして仲良くまりました。	1年半で別れました	習い事をして自分の経験にもなるし、素敵な出会いもあるかもしれません。自分の興味を持った人がいたら自分から話しかけたりごはんに行ったりすべきだと思います。あまり自分から来れない男性もいるので女性から行動してもいいと思います。
男性	期待していた	30代	20代	±5歳	ボクシングジム	悪気投合し、よく食事に出かけるようになってお互いに気が合うと感じたため、オフの日デートに誘いました。3回ほどデートを重ねた後に前か気になっていたことを告げると、あちらも気になっていたとの返事があり、めでたにお付き合いすることになりました。そこからは、同じタイミングで教室の予約を入れるなど、楽しい日々が流れ、充実しています。一緒に運動するとは大切で、お互いが刺激し合っ気が利かせて2人きりにしてくれてお互いのことを話しました。	1年半ほど付き合い、私が転勤するタイミングでお別れました。	習い事の目的は出会いではなく、健康維持などの自分磨きの目的であります。真面目にしていれば誰かが見えてくれて、興味を持ってくれる人は必ずいます。道をそれず、地道に頑張れば大丈夫です。
女性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	英会話スクール	英会話教室のパーティーで先生が紹介してくれました。相手はクラスが違うので全然接点がなく知らない人でした。(私は初心者クラス、相手はビジネスクラス)。そのパーティー中に先生が紹介したい人いる！と相手を手を連れてきてくれました。	今年度2人で遊びに行こう！となり、何回かデートをしました。おしやれなお店やBARIに詳しくなかったり、知らない間に会計を済ませてくれたりなど当時の私には初めての体験ばかりで刺激的でした。もうこれって付き合ってるんじゃないかな？と思いき出した頃、ある日のデート中に急に手を繋いできてちゃんと告白してくれました。	英会話教室なら先生と仲良くなって、相手を募集していることを伝えておきたいと思います。先生は誰が独身なのか知りませんが、授業態度で人柄やどんな仕事についているのかも知っているのと同じようにその先生と仲の良い相手を紹介してもいいかなと思います。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±5歳	ヤマハ サックス教室	お互いにたまたま仕事が定時上り過ぎてアフターがヒマな時期だったらしい。何か習い事をしようと思って駅前ヤマハ音楽教室でいるんな楽器のレッスンコースがあり、ちょうど春の開校の時期だったので申し込んだのがサックス教室だった。	今の主人です。(結婚しました)	まずは自分の好きな習い事をする事で。それも同じくらいの年齢が集まりそうな習い事を探して、習い事に関する共通の話題ならどっつきやすいし、話がはずむほそこからお付き合いに発展するでしょう、とアドバイスします。

習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

女性	まったく期待していなかった	30代	20代	±5歳	英会話スクール	私がアメリカに旅行に行くと話したらもし何かあったときのため、と言われ個人的に連絡先を交換しました。それから毎日のように彼から今日の夕飯。と写真が送られてきたり、ジムに行っているとか、今何しているとかの報告がくるようになり、徐々に仲良くなりました。レッスン中に好きな食べ物の話になり、おいしいお店を知っているから行こう。と誘われ2人でご飯に行きました。それから彼にアプローチをされ、2人でご飯に行く頻度も増え、食事中心に仲良く見えたときから好きだと思ってきました。と言われお付き合いすることになりました。	1年半付き合ってから私が留学に行くことを決め別れた。	いい出会いがあるかもしれない、私自身が英会話で出会ったから英会話教室に通ってみた？も出会いがなかったとしても、英語を学べし自分のスキルアップにもなるしー石二鳥だと思うよ。
男性	あればいいとは思っていた	30代	40代	±3歳	英会話スクール	某英会話スクールでビジネス英語のクラスを受けていた時に、同じクラスでした。いわゆる、「レッスン」、先生1人に別々で英会話授業で受けもレッスンです。その時のクラスは私も含めて5人だけでしたし、同年代だったので話すようになりました。	今も付き合っています(3年)。	適度に「興味のある事」を習いごとにすると思います。本当に、生きがい！くらいのも、自分にとって大事なことだと、方が、付き合ってから、好きな趣味等を嫌いになつたり、取り締りに悲しくなつたりしてしまうのはもったいないので、かといって、全く関心のないことだと続かないお金かけるのもつたないなので。「適度に」くらいがいいと思います♪
男性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±5歳	パソコン教室	自分自身としてはまだまだパソコン教室を通っていた時に偶然に席が隣同士であったため、最初はさりげない会話から始まり、パソコンの操作などお互い教えながらそのうちいい関係になってしまったことです。なので今もパソコン教室を通うたびに大変楽しみにしております。	ときどき付き合っております。	自分自身としては大変興味がある趣味を習い事を通じて自分で探してそれを入会し、実際にその講座を受けるときに偶然にいい出会いがあるかどうかをよく見極めることだと思います。
女性	まったく期待していなかった	30代	20代	±5歳	ホットヨガ	ホットヨガに通っていたところ、その講師の方とお付き合いすることになりました。ヨガの講師は女性が多いので、珍しいなと思っていましたが、女性向けレッスンのヨガ講師というだけあって、イケメンかつナイススタイルで、ついつい注目してしまっていました。	つきあってすぐ、別れました。	講師を狙うのであれば、一生懸命受講する姿を見せ、仲良くなるのが第一歩かと思いました。そうすれば、自然と講師の目には入るのかなと思います。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±5歳	一般の合唱団	学生時代から合唱をやっていた私は、社会人になっても続けたい思いが強く、地元合唱団に入団しました。私も少し先に入団していたのが、彼でした。私はまた歌えることでワクワク、彼はもともと人に興味がある音楽一筋。お互いに存在の認識こそしていたものの、恋愛対象としては全く見ていませんでした。	結婚した	出会いを目的としていなくても、パートナーとなりうる人は意外にも近くにいるかも知れません。習い事を始めること自体も良いことですし、私はオススメします。
女性	まったく期待していなかった	20代	30代	±5歳	陶芸	もともと陶芸にすごく興味があったので、習ってみようと思い立ち行動したことが始まりでした。最初は自分の作りたい作品だけに没頭していたので周囲のことに対してあまり関心なかったのですが、同じ時間内にも一緒にいる年上の男性がいて、自然と会話を交わすようになっていったことがきっかけで徐々に仲良くならぬ気がします。	付き合ってからもう2年が経過していますが、そろそろ将来を考えるくらいには交際は順調です。	一緒にいてフィリングが合ったり楽しいと思える異性に出会った場合、勇気を出して自分から行動した方が案外すぐに交際することができると思います。待つだけではなかなか出会いは訪れないので、本気で恋愛しようと思っているのであれば自分から動くべきだと感じました。
男性	あればいいとは思っていた	30代	20代	±5歳	絵画教室	元々は通信教育の教室でしたが、直接先生に習える教室が新たにできたので参加したところ、彼女も同じ教室に参加していました。その中で、「せっかくなので何かの縁なので親睦会をしよう」と言ってお誘いくださった方がいて、その時に知り合いました。	仕事のできる女性で、どうしてもある仕事をしたいという話になり話し合いの結果結婚は難しいという結論になって別れました。	異性が多くて同性が少ない方がいいです。悪い出会いになる恐れがあるので、可能な限り見ずして、同年代の人がいるかどうかを探ってみることをおすすめします。もしお目当ての人がいても、その人ばかりと親しくすると周囲との人間関係が悪くなるのでまずは溶け込むことを優先しましょう。
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	ジム	身体を引き締めたいと思ってジムを探していました。職場からも自宅からも近く、あまり知り合いがいない方がすっぴんで行きやすいので探して、会員制のジムを見つめました。平日仕事終わりに行くので、いつも決まった時間、同じタイミングで来ている男性がいて、顔を合わせるうちに挨拶するようになりました。	ジムをやめて半年で別れました。	同年代や稍上年代の方がいる習い事をソリサーチすることかな、と思います。できれば体験とかできるイメージできますし、あまりにも出会い目的あからまたと逆効果な気がします。

習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

男性	まったく期待していなかった	20代	20代	完全に同い年	ジム	通い出してから、彼女は女性向けのトレーニングを教えており私はジムの会長にパーソナルを受けていました。 存在自体は小さなジムなので知っていましたが、全く接点がなく挨拶する程度の関係でした。 私の怪我也良くなり、ジムに通う頻度が少なくなり、復帰戦で会長が応援に来る事になっていました。 試合後に復帰のお祝いにと食事に誘われ、会長と奥様と彼女の3人で来られました。 話を聞くと彼女は会長の娘さんだったことがわかりました。 私の試合には仕事の都合で行けなかったが、食事は行きたいと言って頂いたよう参加をしてくれました。 そのまま連絡先を交換し、足が遠のいていたジムも週3日は通っていました。そのままプライベートでも会うようになり自然とお付き合いする流れになりました。	結婚しました	絶対に勤めと思います。 私自身思いがけないところで彼女が来ましたし、彼女から妻になりませんでしたから、とりあえず許すけどと言っています
女性	まったく期待していなかった	20代	20代	±3歳	英会話スクール	会社の洋面好きの友達と字幕なしで映画を見よう、という目的でイギリス人の方が家で個人でやられている少人数制の英会話教室に通いはじめました。ひとクラス6人の教室で私達は女子3人で、同じクラスに男子3人がいて出会いました。	付き合い合って半年ほどしてすぐに相手が留学してしまっただけでなんとなくそのまま別れてしまった	まず出会いを求めて習い事するなら、タイプの異性が多そうな習い事でないと思えないので選び方があると思う。でもタイプがいても話すきっかけがなかなかないと思うので来れば少人数制のアットホームな場がよいのでは。
男性	期待していた	20代	20代	±3歳	ジム	ダイエット目的でフィットネスクラブに通うと、市内のジムに入りました。彼女は受付を担当しておりました。そこで何度も彼女に声をかけました。最初は乗る気はありませんでしたが、真剣に思いを何度も伝えて交際に至りました。	結婚した	出会いを求めるとあれば、とにかく人のいるところに行くようにする。コミュニケーションをしっかりとする場所などを進めています。
女性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±3歳	英会話スクール	英会話教室で同じレッスンを受けていた男性とレッスン前に話をしようになり頼みました。そしてしばらく経ってから相手からレッスン後に食事に誘われて何度か食事を重ねてから告白されて付き合うことになりました。	一年付き合ってから別れた	習い事にはいろんな業界の人がいるので普段の生活で出会えないタイプがたくさんいます。お話するだけでも楽しいと思うので色んな人に声をかけてみてその中でもっとその人を知りたいと思う人がいたら、食事やカフェに誘ってみると良いと思います。
男性	まったく期待していなかった	30代	30代	±3歳	バイオリン教室	グループレッスンを受けており、同じグループの女性でした。年に1回発表会がありグループで1曲弾くのですが、発表会前になるとお互い不安な部分や上手く弾けない部分などを話すようになり、仲良くなったというのが出会ったきっかけです。	2年くらいお付き合いしたのですが、彼女は転職を機に引っ越しをしてしまいそこから遠距離になり、それがきっかけでお別れする事になりました。	大前提として異性が多い習い事が良いと思いますが、なるべく他の人がやっていない習い事が良いと思います。英会話や料理は多くの人が習っているし、その教室でなければならぬ理由が無い為入れ替わりも激しいです。しかしなかなか習う場所がないような事であれば本道に好きな人が集まりやすく長く続ける人も多いため打ち解けるのも簡単かと思えます。
女性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	英会話スクール	色んな街のカフェで定期的開催されている英会話サークルで出会いました。コーヒ一代と参加費を出せば参加できるサークルです。テーブルに4、5人が座って話をします。仕事終わりに時間の取れる日に行っていたら何回か同じカフェで会うようになりました。	一年半付き合ってから別れました。	色んな人たちと「話」ができるサークルや習い事がおすすめです。英会話もそうでずしその他にも会話してお互いのことを分かり合いうるのを選ぶといいと思います。
女性	まったく期待していなかった	10代	20代	±3歳	教習所	仕事終わりにいつも教習所の送迎バスで通っていました。相手も大体いつも同じ時間帯で、開始時間が殆ど同時期だったらしく受ける内容も乗る事が多く、相手から「良く会いますね。家は近いですか？」と話しかけてくれました。	2年付き合いましたが、お別れしました。	異性だけでなく同性も、同じ年齢だけでなく幅広い人が集まる習い事が良いと思います。その場で出会わなくても同性と仲良くなり紹介って方法もあるので。
女性	まったく期待していなかった	10代	20代	±5歳	卓球クラブ	社会人の卓球クラブで出会いました。あまり、若い世代の方がいない、ほぼ60代〜70代の方がメインでやっていたので期待もしていませんでしたが、ローテーションで打ち合いをしていたので、たまたま彼と知り、強さこそそこで年齢も20代で親近感がわいたのがきっかけです。	1年ほどで別れました。	若い世代で男女混合の習い事が良いと思います。夜間の方がうまくなったとき、その後のムービーも作りやすいかと思えます。
男性	あればいいとは思っていた	20代	20代	±3歳	英会話スクール	英会話の個別レッスンだったので、レッスンは講師とマンツーマンで行われます。講師は個人レッスンを受けている他の生徒と出会うきっかけはありませんでした。 ある日、講師に誘われたバーベキューのイベントに参加して、他の生徒達と初めて合うことになって、彼女とも知り合いました。	2年付き合ってから、私が海外で働く事になったので分れました。	出会いのためだけに興味のない習い事を続けるのは続かないので、興味があって異性のいる習い事をしましょう。

習い事と出会いに関する実態調査 - ENSPORTS

男性	まったく期待していなかった	10代	10代	完全に同い年	書道	<p>小学生の時に書道教室に通った経験があり、最初は出会いなどには全く興味がなかったが、異性が多く通っており、出会いに発展しました。年齢も同じの異性も多く、素敵な女子に会える経験になりました。小学生とはいえ、一生の出会いです。</p>	<p>出会う、付き合う経験となった最大の理由はハレンタインです。もともと小学生の時から出会うとは考えていませんでしたが、ハレンタインは恋愛感情の表現としては最高のイベントになったのです。ハレンタインでチョコをもらった時には、恋愛感情がわき好きという感情に至りました。もちろんホワイトデーでお返しはしました。そこから同じ中学、高校に進学し、付き合うという経験に至りました。小学生の時から恋愛感情を表現しやすいのはハレンタインということに気づかされました。</p>	<p>付き合ってから2年くらいで別れましたが、成熟した恋愛ができました。</p>	<p>やはり書道教室のような硬派な習い事に通い、真面目な異性を探するのがおすすめです。それが付き合うという形に持っていける最大の理由です。</p>
男性	まったく期待していなかった	30代	30代	±3歳	テニスサークル	<p>街の小さなテニスサークルです。完全に趣味で運動のつもりだったので、何も期待はしていませんでした。最初は個人でやっていたのですが、ペアで組むことになり、当然ですが一緒に汗をかいているうちに自然と仲良くなりました。</p>	<p>お互いおとなしい性格でした。夏の比較的暑いときにテニスをペアでやっていた、試合の終わりにそのままスーパー銭湯に行こうという話になり、お互いの車で現地に向かいました。そこでご飯も一緒に食べて、お互い独身なのでその時はお互いを意識していたんだと思います。それ以降はテニスサークルの終わりに一緒にどこか行ったり、テニス以上にそちらがメインみたいな感じになってしまいました。自然な流れで付き合おうかという話になり、恋人となりました。</p>	<p>2年で別れました</p>	<p>習い事で出会って、若い世代にはあまりないかもしれませんが、30歳を過ぎてくると意外といい出会いがあったりすると思います。女性のほうがそちら目当てかもしれません。</p>
男性	あればいいとは思っていた	30代	30代	±3歳	読書会	<p>神奈川県内で活動している読書会に参加しました。その読書会は実際に会って対面で行う会と、オンラインで行う会とがあり、場合によってはハイブリッドで行うこともあります。その読書会では自分が読んできた本についてプレゼンし合って、終了後に懇談をする形なのですが、そこで気の合う女性と知り合うことができました。</p>	<p>横浜市内で行われた読書会に参加して、そこにいた女性と仲良くなりました。読書会では自分の読んだ本に関してプレゼンするのですが、その女性の紹介する本の趣味が自分と似通っていたので懇談の席でよく話をするようになり、読書会が終わった後も話し足りなかったので自然な流れで喫茶店へ誘うことができました。最初から趣味が一致していたので、あまり深く考えずにデートに誘ったりなどで、数か月ほどでお付き合いを申し込んでOKの返事ももらいました。</p>	<p>1年ほどでお別れしました。</p>	<p>共通の趣味や嗜好を持っていることがわかるもの同士で知り合うことができるので、まず最初のハードルは越えられます。あまり前のめりにはならず、まずは習いごとをしっかりするのがいいと思います。</p>
男性	まったく期待していなかった	10代	10代	完全に同い年	サッカー	<p>中学2年生の時に、市でサッカー交流会というものがあってそれにチームで参加をした際に、10チームきてグループ分けがあったままグループが一緒だった女の子が可愛くて、そこから仲良くなっていったって感じでした。</p>	<p>サッカー交流会の時に連絡先を交換したいと思っていたのですが、当時はまだスマートフォンを持っておらず、交換したくても、できない関係でした。その後、試合とかでも会うようになり、結構喋るようになって、仲良くなったのですが、連絡先だけ交換できず、中学3年上がった際にスマートフォンを買い替えてもらい、相手の方はスマートフォンを持っていたので、連絡先(ライン)を交換して、仲良くなって、デートに誘ったらOKが出たので初デート場所の水族館で告白しました。</p>	<p>高校受験を受ける前にお別れしました。</p>	<p>出会い目的だと、そればかりに集中しすぎて、習い事に集中できないから、習い事メインで、出会いを求めたらいいと思ってアドバイスします。</p>
男性	まったく期待していなかった	30代	20代	±10歳	ギター教室	<p>私はジャズギターが好きで、個人講師について習っていました。その講師の方が主催されるお酒を飲みながらギターを弾くというフランクなセッション会があります。そこで何度か顔を合わせ、音楽の進向も含めて連絡先を交換しました。</p>	<p>月に一度のセッション会では10名前後の参加者がいるのですが、その中でも親しく会話をするようになりました。メールアドレスを交換し何度もやり取りを重ね、彼女が新しい楽器を購入したいという事で、初めて休日のお昼に二人きりで逢う事となりました。何軒か楽器店を回り、食事をしてそのままお酒を飲みに行った所で、以前から好意を寄せていたことを伝えました。彼女も同じように思っていたとの返答をもらい、お付き合いをする事となりました。</p>	<p>2年目になりますが、現在も付き合っています。</p>	<p>趣味が合う事が一番だと思いますので、出会いを目的に習い事を探すのではなく、あくまで自分の好きな事を習いに行き事が大事です。その習い事が上達すれば教えてあげる事もできるので、真面目に取り組む事も大事です。</p>